Perfektes Timing by Susan Pa'iniu Floyd

Intuition ist eine schöne Sache. Ihre Definition im Webster's Wörterbuch ist: sofortiges Wissen von etwas ohne Verwendung bewusster Argumentation. Ist es nicht interessant das sogar in unserer englischen Sprache unsere Kultur die Möglichkeit Wissen ohne den bewussten Verstand anerkennt... nicht so esoterisch nach alledem.

Betrachte das es ein Potential gibt sofort etwas zu wissen ohne den bewussten Verstand. Die Haawaiianer seit alters her taten das, sehr praktisch veranlagte Leute, sie entwickelten und gebrauchten da sals Fertigkeit. Sie ermöglichte ihnen im gegenwärtigen Moment zu sein, darauf vertrauend das sie « wissen » würden was sein würde, zum Beispiel, anderswo den besten Fisch zu fangen, um eine andere Person zu treffen, um Konflikte zu vermeiden,etc. Kein Bedarf Dinge zu bewegen.Hab einen Wunsch und vertraue das es sich zum perfekten Zeitpunkt entfaltet. Kein Bedarf für rote Flaggen oder eine riesige Fanfare, der Gedanke oder das aufsteigende Gefühl war genug als Zeichen .

Einmal, einige Jahre zurückliegend, habe ich den neuen schwarzen Sandstrand in Kalapana besucht. (Der alte war in den späten 80er Jahren verloren gegangen, als Lava über ihn floss.) Dort traf ich eine junge hawaiianische Frau die mir eine Geschichte ihrer Familie von der Zeit als Pele durch Kalapana kam erzählt.

Ihre Geschichte stark gekürzt: Als die Lava sich den Häusern in Kalapana näherte kam ein County Beamter der auch ein Freund der Familie war, um die Grossmutter und die Familie zu bitten deren Haus zu verlassen. Grossmutter dankte ihrem Freund und da es sehr früh am Morgen war, weckte sie den Rest der Familie und sagte ihnen sie sollen den Hof reinigen. Ein paar Stunden später kam der Beamte zurück um sie zu erinnern dass es jetzt wirklich wichtig war sofort das Heim zu verlassen. Wieder dankte Grossmutter und als er gegangen war, dirigierte sie ihre Familie das Haus sauber zu machen während sie Frühstück zubereitete. Sie assen und als sie mit dem Frühstück fertig waren, kehrte der Beamte zurück, insistierend dass sie sofort gehen müssen. Diesmal sagte Grossmutter OK, reinigte die Küche, versammelte die Familie draussen für ein Pule(ein Gebet), und sie verliessen ihr geliebtes Heim.

Die Lava floss über zwei Meilen über die Bundesstrasse 11 (welche auch noch heute gesperrt ist) und weiter zum Meer. Es war nicht bevor einigen Jahre später, das es sicher war, dass County Beamte sich zum alten Dorf zurückwagten um den Schaden abzuschätzen. Viele Häuser waren zerstört, aber nicht Grossmutters. Es erreichte sie der Anruf dass sie schliesslich nach Hause zurückkehren konnten! Die Lava ging rundherum und hat das Haus dieser Familie völlig ausgespart! Und, die junge Hawaiianerin sagte, Grossmutter war über diese Nachricht nicht überrascht, denn sie wusste tief im innersten, alles war pono (OK). Sie vertraute ihrer inneren Stimme ungeachtet allen Chaos um sie herum und ihre Gebete waren erhört.

Kürzlich dachte ich an einen alten Freund, jemand den ich 25 Jahre zuvor auf Big Island kennengelernt habe. Ich überlegte ob er immer noch hier lebte. Dann lass ich in der Lokalzeitung über ihn! er wurde über radioaktiv angereichertes Uran dass auf Big Island in einem Militär Trainingscamp gefunden wurde interviewt. Er war und ist offensichtlich immer noch ein Friedensaktivist, besorgt über nukleare Bedrohung. Ich beschloss, dass ich in anrufen würde. . . aber bevor ich das konnte sah ich ihn « online » in einem lokalen Lebensmittelgeschäft, einem wo ich kaum einkaufe, aber an diesem Tag brauchte ich etwas das es nur dort zu kaufen gab! Ich glaube dass das Gottes Weise ist uns in die Richtung in die wir wollen zu lenken. (Wie Serge sagt, unsere Gebete werden beantwortet, jeder Gedanke sei ein Gebet).

OK, diese Intuitions Sache ist grossartig. Wissen ohne zu wissen, am richtigen Platz zur richtigen Zeit zu sein. Ich freue mich sehr darüber, es ist die Art von Magie die das leben so schön macht. Aber dann, was war in folgender Instanz passiert? Eines abends während eines besonders beschäftigten Zeitraum meines Lebens entschloss ich mich bewusst »es wäre wirklich nett nur einen terminfreien Tag zu haben » und dann tags darauf passierte das Gegenteil? Ich kriegte einen Anruf einen Freund zum Flughafen zu bringen, und als ich zu seinem Haus fuhr, entdeckte ich dass vier wilde Jungkatzen gefangen waren und sich jemand um sie kümmern musste. Für mich bedeutete das sie nicht zu Human Society wo sie sie eingeschläfert hätten, da siezu jung waren um adoptiert zu werden. SO nahm ich sie mit nach hause in mein Badezimmer, badete jede, schnitt ihre Nägel, reinigte ihre Ohren, gab ihnen Tropfen und Medizin in ihre Augen und fütterte sie mit der Flasche mit Rekonstitutionsmilch (diese eine Sache die ich im lokalen Lebensmittelgeschäft eingekauft hatte!). Erschöpft, ich fütterte den Rest meiner felinen Freunde und ging schlafen. Am nächsten Tag rief ein anderer guter Freund an der wissen wollte ob ich ihm mit Rat

behilflich sein könnte, wegen Zuschüssen für ein Hula-Festival hier und in Japan und er fragte ob ich zu einem Meeting in 2 Tagen kommen könnte. Ich, wo ich sehr wenig über eine Zuschuss-Prozedur wusste, sagte ja und entschloss mich dazu noch Nachforschungen im Internet anzustellen.

Ungefähr zu dieser Zeit rief Serge an. (perfektes Timing!) Nachdem ich ihm erklärt hatte was in meinem leben passiert war, fragte ich ihn warum, gerade nach meinem definitiven Gebet für einen ruhigen Tag, ich das Gegenteil erhielt? Er erinnerte mich dass dieses offenbar gegenteilige Ergebnis die Blocks oder Glaubensmuster representiert die ich über diese Anforderung habe. So einfach . . . ich musste in meinen Glaubensmustern einen Konflikt haben, oder ich würde einen ruhigen terminfreien Tag... meine « rote Flagge » war erschienen so dass ich das Problem zur Kenntniss nehmen konnte und hoffentlich korrigieren ... was mache ich jetzt? Wenn ich nichts mache, ist nichts gewonnen und eventuell würde das nächste mal wenn ich um einen ruhigen Tag bitte eine noch leuchtendere rote Fahne erscheinen. Ich könnte herausfinden welche Glaubensmuster es waren die im Wege waren und diese verändern. Ich könnte Dynamind machen, das würde mich entspannen und meinem Ku eine Richtung geben (Körper-Geist). Danach, könnte ich dem perfekten Timing dieses Gebets vertrauen und meine Aufmerksamkeit weg vom Widerstand gegen die Hindernisse in den gegenwärtigen Moment verlagern.(Widerstand bringt Spannung, so vergiss Widerstand!). Ich wählte letzteres. Ich beschloss das zu machen mit den neuen Dingen die ich beschloss zu tun, mit Freude und geduldig und vertrauensvoll zu sein. Ohne Aufmerksamkeit, blendeten sich die Hindernisse aus. Ich sorgte mich glückselig weiter um die Katzenjungen im Badezimmer, ich stellte weiterhin glücklich die Nachforschungen wegen der Zuschüsse an und ich fühlte mich mehr und mehr friedvoll.

Es mag nicht wirklich genau das sein was ich über einen ruhigen Tag dachte, aber ich bin voll von Energie, Intuition fliesst und ich werde viel mehr erfüllt, viel leichter, an jedem neuen Tag!